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Eu me formei em Direito pela PUC de Campinas. 
Ingressei-me no Ministério Público no concurso de 1971 e minha 
opção foi o respeito pela Instituição e a vontade de buscar a 
prevalência da Justiça em todos os sentidos. 
 
Como substituto, designado para a comarca de Taubaté, fui muito 
bem recepcionado pelos promotores daquela comarca, 
Drs.Clodoaldo Zapille e Francisco Esmeraldo de Melo, recebendo 
também muita orientação, já que minha experiência era muito 
pequena. 
 
Minha primeira Comarca foi Caconde, onde naturalmente atuei na 
área criminal (inclusive no Tribunal do Júri),no cível, 
trabalhista,menores etc. 
 
Minha experiência foi apaixonante, mas muito trabalhosa, já que 
faltavam recursos materiais,como papéis e outros que eu precisava 
buscar em São Paulo. O telefone não funcionava adequadamente, 
demorando até dias para se conseguir uma ligação. Na época não 
havia computadores e os trabalhos com as antigas máquinas de 
escrever nem sempre eram apresentáveis. A área do Tribunal do 
Júri não possuía boa acústica, além de não existir microfones e 
aparelhos de som. Enfim, os promotores e procuradores de Justiça 
sempre foram uns abnegados (daí a minha grande admiração pela 
Instituição). 
 
Depois de Caconde fui promovido para a Comarca de Porto Feliz, 
depois Jundiaí e finalmente para São Paulo. Aposentei-me por 
tempo de serviço, mas também forçado por questões de saúde 
devido à gastrite atrófica e arritmia. 
 
Assim, resumidamente, foi minha passagem pelo Ministério Público 
de São Paulo que, espero seja sempre o vanguardeiro da 
verdadeira Justiça. 
 
Um abraço e fique com Deus. 
 


